

Neustadt, 11.12.2013

Stadtverwaltung

Herrn Oberbürgermeister

Hans Georg Löffler

Marktplatz 1

67433 Neustadt

Antrag zur Sitzung des Hauptausschusses und Stadtrat am 12.12. und 17.12.2013

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktion der CDU stellt folgenden Antrag zum TOP7 und TOP18 der nächsten Hauptausschuss und Stadtratsitzung.

Antrag:

Hauptausschuss und Stadtrat beschließen, eine städtebaulichen Konzeption/Planung zur Gestaltung der Ortseingangssituation am Bahnhof sowie die Prüfung der verkehrlichen Fragestellung bezüglich:

- Anbindung an die Fußgängerzone
- Entschärfung der Kreuzungssituation an der Landauer Straße/ Bahnhofstraße
- Verlegung des ruhenden Verkehrs
- Neuorganisation der Bushaltepunkte
- Fahrradstellplätze und Fahrradboxen

Begründung:

Der Neustadter Hauptbahnhof ist die erste Visitenkarte für Touristen, Geschäftsreisende und auch für Einheimische, die mit der Bahn unterwegs sind. Gegenwärtig ist der Bahnhofsvorplatz in erster Linie Parkplatz für Pkws und Taxen sowie ÖPNV-Haltestelle. Den Funktionen als Stadteingang und Verweilplatz mit Atmosphäre wird er nicht gerecht. Nutzungen wie Handel oder Dienstleistungen sind nur im Bahnhofsgebäude vorhanden. Die Anbindung in Richtung Innenstadt verläuft nicht geradlinig sondern durch die Unterführung am Saalbau.

Der Oberbürgermeister hat alle Fraktionen angeschrieben, mit der Bitte um Ideen und Vorschläge für die weitere Stadtentwicklung nach der „B39 Abstimmung“.

Wir sehen den Bahnhofsvorplatz aus oben beschriebenen Gründen als zentralen Bestandteil der Stadtentwicklung. Ebenso war die Umgestaltung des Bahnhofsvorplatzes eine Schlüsselmaßnahme der 2007 beschlossenen Stadtkonzeption.

Deshalb möchten wir im Vorgriff auf weitere Anregungen und Ideen € 50.000,- für Konzept/Planung in den HH 2014 einstellen.


Clemens Stahler
Fraktionsvorsitzender